

Erik Castillo Mendoza

PRESIDENTE DE MOVIMIENTO PRIMX

Es egresado de la Licenciatura en Ciencias de la Comunicación por la Universidad del Valle de México; diplomado en “Especialización en Comercio Exterior con Mercados Asiáticos” por la Universidad del Valle de México; diplomado “Una visión estratégica. Como hacer negocios con China” por la Universidad Panamericana; cuenta con diversos cursos como: “Política 2.0” impartido por el ICADEP; “Redes sociales y marketing de contenidos” y “Formación para Community Managers” ambos impartidos por la Universidad Iberoamericana; y de “Habilidades de negociación y manejo de conflictos” y “Conformación y colaboración de equipo creativo” realizados por el Instituto Tecnológico Autónomo de México.

En el servicio público se ha desempeñado como Coordinador General del Centro de Estrategia Digital y como Director de Comunicación Social de la Secretaría General ambos del Gobierno del Estado; Secretario Técnico del H. Ayuntamiento del Municipio de Tecoaapa, Guerrero.

También ha sido Director General de la Fundación Latiendo por México A.C. y Director Comercial de la Asociación de Mercadólogos e Investigadores de Mercado A.C. En el ámbito político ha sido integrante del equipo de estrategia digital de la campaña a Gobernador del candidato Héctor Astudillo Flores en el 2015; Integrante del equipo de estrategia digital de la campaña presidencial del candidato Enrique Peña Nieto en el 2012; Presidente del CDE de la Confederación de Jóvenes Mexicanos en Guerrero y Coordinador en Costa Chica del Movimiento “Mi Primera Vez” campaña a gobernador del candidato Manuel Añorve Baños.